

NUM. EXTRAORDINARIO

"El Heraldó Seráfico"

PUBLICACION CATOLICA MENSUAL.



Nº 33.

AÑO III.

Oct. 1915.

Cartago, C. R.



SUMARIO

La Tolerancia de San Francisco por
el R. P. D. de B.
La Familia de S. S. Benedicto XV
Sublime Sermon por Boy.
Maria por D.
Accion.
Favores de San Antonio.
Calendario.

Cartago, C. R.

EL HERALDO SERAFICO

PUBLICACION CATOLICA MENSUAL.

LA TOLERANCIA DE SAN FRANCISCO DE ASIS.

Hablando con exactitud, la tolerancia tiene siempre por objeto el mal; un defecto físico, un error intelectual, una deformidad moral. "No se prueba sino lo que es bueno, se tolera lo que es malo". Insistiendo sobre este punto Balmes añade; "Tolerar lo bueno, tolerar la virtud, serían espresiones monstruosas".

La tolerancia señala, pues, una actitud frente a un mal; esta actitud, la palabra misma tolerancia, al precisarla la presenta como impregnada de calma, de moderación, de suavidad.

Dios que vé el principio y el fin de la historia, espectador magnífico de su magnífica obra y que la vé buena, tolera el mal.

Jesús de Nazaret constante Pacificador y Consolador de los hombres, de los cuales se ha proclamado Redentor, ved como tolera:

El Maestro que es la verdad y la santidad, tiene el perdón, apologías, efusiones de ternura para los pecadores y pecadoras que se arrepienten, lágrimas paternas para los obstinados, milagros para los incircuncisos, excusas para Pilatos y sus verdugos;

alabanzas para los extranjeros, para los cismáticos; el ejemplo de la caridad bienhechora, de la auxiliadora misericordia, él nos la propone en el samaritano. Es necesario predicar el Evangelio sin violentar a nadie, la enseñanza, la palabra persuasiva, la virtud, una dulzura de cordero, deben abrir un camino que la espada no abre jamás; el de las inteligencias y los corazones. Las resistencias merecen dolorosas quejas; pero no autoriza ni la cólera ni la venganza. Guardaos de llamar el fuego del cielo sobre la ciudad que os rechaza. "No sabeis el espíritu que os gobierna".

Hay en la historia un hombre que ha contribuido como pocos a Pacificar y a consolar a los humanos, y estos aún cuando no le rindan adoración unánime, le admiran siempre, ninguna historia, desde el Siglo XII, puede escribirse, sobre la tolerancia, sin invocar los ejemplos y lecciones de San Francisco de Asís.

Su desprendimiento y magnanimidad han recibido los homenajes ardientes y confiados de la piedad filial,

y los homenajes más fríos pero sinceros aún, de la indiferencia respetuosa. ¡Ay! ha recibido igualmente los pérfidos homajes de los sectarios que en las palabras o acciones de Francisco de Asís han buscado la condeñación de su obra; se han esforzado en poner lo franciscano en oposición con Aquel que no cesa de darles vida con sus bendiciones y asistencia.

Joven, sentía un invencible amor a lo noble, a lo puro, a lo caballeresco, y le vemos andar en compañía de conciudadanos menós nobles, puros y caballerescos. Y habla con los por-dioseros, con los malos, con los perversos y abrazaba leprosos y besaba llagas y predicaba a los ladrones y sufría a ignorantes e impertinentes. A los indiscretos, a los celosos, a los intransigentes, a los antipáticos, a los no suyos, a los extranjeros, a los infieles, a los ausentes, defiende, ama, busca y enseña.

Es de cuerpo delicado y trabaja y viaja y suda y se fatiga por espíritu de tolerancia: y se retira y piensa en no predicar y calla por espíritu de tolerancia.

Dios es tolerante, y arruina ciudades y desperdicia cosechas y hunde al malo en los infiernos.

Cristo, el dulcísimo Nazareno, sabe también tronar para estigmatizar, una

LA MADRE DEL GENERAL JOFFRE.— Las Revistas francesas aseguran que la madre del generalísimo francés era una ferviente terciaria franciscana, que no se acobardaba de manifestar en público sus creencias católicas.

FRANCISCANOS ITALIANOS EN LA GUERRA.—*La Voce di S. Antonio* publica el elenco de nuestros religiosos de

hipocresía vanidosa; reprueba obstinaciones orgullosas. “Mujer, dice con este tono suave que convierte, os engañais en vuestra adoración; la salvación no está en Samaria sino en Judea”. “El que no crea—decía sencillamente en otra ocasión— será condeñado”. “Sodoma y Gomorra se verán en el día del Juicio más rigurosamente tratados que la ciudad que rehuse acogeros y escucharos”.

Francisco de Asís, el que llora por que el amor no es amado, condena a “carcel fuerte pero humana” al pecador obstinado, sacude el polvo de sus sandalias al pueblo que no le recibe, desenmascara al hipócrita y ordena a los suyos que trabajen, que oren, que vivan de la mesa del Señor, que prediquen con palabra breve y clara las virtudes y los vicios, el premio y la gloria: en general vemos en su vida una indulgencia sin debilidad, una moderación constantemente enérgica y dominando a todo el amor y el interés por la salvación.

San Francisco nos señala nuestro deber. Revelador de los verdaderos principios, la vida de Francisco de Asís ha de servirnos de guía y de luz. Falso sería nuestro trabajo, si al final de nuestra carrera mortal viéramos que contradice a este ejemplar seráfico.

Cartago, Oct. 1915.

Italia que han tomado parte en la guerra. Según él resulta que hay 59 Capellanes militares, 211 sanitarios y nueve soldados entre los Sacerdotes; 139 sanitarios y 80 soldados entre los Coristas; 27 sanitarios y 56 soldados entre los Legos. Hay ocupados por las tropas 17 conventos y 8 destinados a hospitales.

NARRACIONES ANTONIANAS

¡SUBLIME SERMON!

(ADOPTADO).

San Francisco estaba perplejo. Turbado habríasele aquel su corazón que ardía constantemente en amor a Dios. Era una prueba a que Dios le sometía. Era una duda que se levantaba en la calma apacible de su alma a manera de tempestad que alborota el tranquilo oleaje del mar! Y era esta su duda: que hasta entonces se había entregado por completo a la oración y ahora pensaba si no sería más agradable a Dios dejar esa vida en que tanto se complacía, para correr por los campos a regar la semilla evangélica. Pesaba el pró y el contra de la que era para sí tamaña hazaña. Alababa la oración como el mejor medio para la propia satisfacción, y ensalzaba la predicación como el medio más excelente para traer a los demás al conocimiento de Cristo y su doctrina. Comprendía dos cosas: primera, que era inmenso su amor y su apego a la oración; segunda, que se consideraba inepto para la predicación. Y el candor de aquella alma purísima que no sabía guardar nada, para sí, le impulsó a participar a sus hermanos de la duda que le atormentaba y les explicaba sus temores y les decía de cómo podría él evangelizar a los pueblos, él, el más pobrecillo y el más miserable y el más iletrado de todos los hombres! él, Francisco, de palabra corta y en ideas escaso! Tan grande era su humildad que en tal concepto se tenía! Y así discurriendo, quiso conocer la voluntad de Dios, para no hacer más que lo que Dios le tuviera

dispuesto, y llamando a fray Maseo le dió este mandato:

—“Vé a Sor Clara y dile de mi parte que haga poner, enseguida, en oración a la más pura e inocente de las doncellas confiadas a su gobierno para que ruegue devotamente a Dios que le plazca demostrarme lo que sea mejor: que yo atienda a predicar o solamente a la oración. Después vé a Fray Silvestre y dile lo mismo”. Era este mismo fray Silvestre que, cuando aún estaba en el mundo, había visto salir una cruz brillante de la boca de San Francisco, la cual se levantaba hasta el cielo cobijando con sus brazos toda la tierra. Era varón muy santo y San Francisco le tenía en gran estima y devoción.

Cumplida su misión volvió fray Maseo, a San Francisco. Recibióle éste con gran caridad lavándole los pies y sirviéndole él mismo el almuerzo, después del cual le llevó a la selva vecina y; puesto de rodillas, con el capuchón bajo y los brazos en cruz, le preguntó:

—¿Qué manda mi Señor Jesucristo? Esto te mandan a decir, de parte de Jesucristo, fray Silvestre y sor Clara: “Que es voluntad de Dios que vayas por el mundo predicando, porque no te ha elegido solamente para tí mismo, sino también para salud de los demás”.

Conociendo San Francisco en esto la voluntad de Dios, inmediatamente tomó consigo a fray Maseo y a fray Angel y salió del convento y cual otro

buen pastor fuese en busca de las descarriadas. Llegado que hubieron a Albiano, se convocó al pueblo y como era entonces costumbre se reunió en un lugar público. Dió comienzo el Santo a su sermón, pero estorbaba el ser oído una bandada muy grande de golondrinas, que cerca tenían sus nidos, y revoloteaban por todos lados formando gran algazara con sus aleteos y sus gorjeos. Suspendió entonces el Santo su plática y con naturalidad propia de los cristianos que han domado la carne al espíritu y cuya sencillez se asemeja a la de los niños, para quienes la palabra imposible no existe y quienes de Dios lo esperan todo, dirigiéndose a las golondrinas en voz tan alta que de todos fué oída, así les habló:

—“Oh hermanas golondrinas! Hasta ahora habéis hablado vosotras; basta ya: dejadme que también yo hable y diga cosas del Criador. Cesad en vuestros cantos y oíd calladas la di-

vina palabra hasta que yo calle”.

Las golondrinas callaron instantáneamente, obedientes y sumisas a aquel que les hablaba en nombre del Criador. Buscaron los aleros de las casas vecinas, donde se posaron, vueltas hacia el predicador como para escuchar su palabra, estándose quietas y calladas hasta que aquel hubo terminado. Predicó San Francisco con tal fervor y unción que todos los que le escuchaban, hombres y mujeres, quedaron maravillados a tal punto que quisieron seguir a San Francisco abandonando el pueblo, pero el Santo se les opuso diciéndoles:

—“No tengáis prisa y no os marchéis de aquí. Yo os diré lo que tendréis que hacer para salud del alma”.

La fama de estos prodigios se divulgó por toda la región, convirtiéndose muchas gentes y creciendo en amor y veneración por un tan gran Santo.

BOY.

SAN JOSÉ

PROGRAMA de la fiesta de nuestro Seráfico Padre San Francisco en la Iglesia del Carmen.

El día 16 de Octubre se dará principio a la Novena que se celebrará con Misa rezada a las 6½ a. m. y Rosario cantado, ejercicio de la Novena y plática por un Padre Capuchino, a las 6½ p. m.

DÍA 23

A las 6½ p. m., Rosario solemne y panegírico del Seráfico Patriarca, por el Sr. Cura Mariano Zúñiga.

DÍA 24

A las 6½ a. m. Misa cantada de comunión general para los Hermanos Terciarios y devotos del Santo.

A las 8 a. m., Misa cantada en honor de San Francisco.

A la 1 p. m. reunión general de Hermanas solamente.

A las 2 p. m., reunión general de Hermanos. A la salida de la reunión, vesticiones y profesiones.

Por la tarde, a las 6½, Rosario cantado; sermón por el Reverendo Fray Ernesto de Olot, procesión del Santísimo y bendición Papal para los Hermanos Terciarios.

DÍA 25

A las 6½ a. m., Misa cantada en sufragio de los Hermanos fallecidos durante el año.

Se recomienda la asistencia a dichos actos durante la novena y principalmente los días 23 y 24 que son los de la fiesta.

L. D. M. et Fco.

El Padre Director
y las Juntas Directivas.

MARIA

EL SANTO ROSARIO

Es una serie de oraciones en honor de la Stma. Virgen, acompañadas de piadosas meditaciones acerca de los principales misterios de nuestra santa Fé. Llámase ROSARIO porque enlazadas oraciones con meditaciones, forman como una corona de místicas ROSAS que se ofrecen a María.

La forma de rezar a María con Ave María, Padre Nuestro y Gloria, data de Santa Brígida en el siglo V; Sto. Domingo le dió la forma actual al Rosario y en el Siglo XV habiendo decaído la práctica del Rosario, Dios suscitó al Bto. Atano de Rupe, dominico bretón.

Las 150 Ave Marías recuerdan los 150 salmos de David, lo cual dió lugar en que el Rosario fuera llamado Salterio Mariano.

Para ganar las indulgencias anexas al Rosario hay que meditar los misterios gozosos, dolorosos o gloriosos: Más esto no se entiende cuando se trata de las indulgencias apostólicas o de Sta. Brígida o las de los Padres Crucíferos.

Es práctica útil el llevar el Rosario encima.

La fiesta de Ntra. Sra. del Rosario data de la batalla de Lepanto.

D.

ACCION

CARTAGO.—Por razón a circunstancias especiales no ha podido salir “El Heraldo Seráfico” según costumbre a principios de mes, por lo cual en vez de programa reseñaremos brevemente las fiestas de San Francisco. Misas Cantadas durante la Novena, funciones solemnes por las noches, con sermón por el R. P. Ernesto de Olot quien escogió adecuados puntos de la vida del Santo para sus temas de moralidad sociológica; los últimos días el lleno fué completo. El día 4 fué solemnisimo y de memoria imperecedera; 94 niños se acercaron a Comulgar por vez primera de manos del Sr. Delegado Apostólico.

Dentro un mes llegará el Rdo. P. Dionisio de Llorens, reelegido Presidente de esta Residencia de Cartago en el último Capítulo celebrado en

España por la Orden Capuchina. “El Heraldo Seráfico” saluda cordialmente a su fundador en esta ocasión.

**

Acaba de erigirse canónicamente la Residencia de P. P. Capuchinos de Managua; su Presidente es el Rdo. P. Marcelino de Salt y lleva otros Padres misioneros, entre ellos Fr. Gualtero y Fr. Amato.

HEREDIA:

Los Terciarios de esta Ciudad festejarán a su Patrono y Fundador con los cultos siguientes:

Comenzará la Novena el 13 con Misas cantadas, a las 7 a. m. seguirá el rezo de la Novena. A la 1 p. m., Rosario cantado. Terminada la Novena solemne, Triduo de Cuarenta Horas: el primer día predicará el Sr. Cura D. Antonio M^a Rojas, el segundo y tercero el P. Doroteo de Barcelona Capuchino.

La familia de S. S. Benedicto XV y la Orden de Menores Capuchinos.

En los días que siguieron al levantamiento de Benedicto XV al trono de S. Pedro, todos los periódicos franciscanos han recordado con profundo placer los vínculos de parentesco espiritual que ligan al nuevo Pontífice con la Orden de San Francisco.

El Papa, está, desde tiempos inscrito en los Registros de la Tercera Orden Franciscana; vistió la santa librea de penitencia el 11 de Octubre de 1882 en el Convento de Araceli de Roma; emitió la Profesión el primero de Enero de 1897; y cuando en 1901 bajo la férvida impulsión del llorado Cardenal Vives se fundó en la ciudad eterna la Asociación Sacerdotal de la Tercera Orden, fué elegido primer Ministro de la recién nacida Congregación, Monseñor Jaime Della Chiesa. No hay para qué hablar del celo con que llevó esta carga, solo igual a aquel con q. llevaba el hábito franciscano y sus conferencias en las reunio-

nes mostraban cuan embebido se hallaba de la doctrina con que el Pobrillo de Asís quería restaurar el mundo.

Pero hay más. Entre los parientes y antepasados del Santo Padre, cuatro prefirieron, a un porvenir brillante, una vida pobre y austera en la Orden de los Menores Capuchinos. Estos fueron los Padres Angélico y Ludovico de Saboya y el Corista Fr. Agapito de Saboya. En el siglo pasado en la Provincia de Génova, el santo religioso P. Jaime de Génova era tío del joven Jaime Della Chiesa hoy Benedicto XV. En la audiencia concedida a la curia generalicia Capuchina en 21 de septiembre de 1914 el Pontífice recordó con emoción el influjo que sobre vocación tuvo nuestro venerable hermano quien de ordinario siguió consultando todas sus cosas.

D.

NOTA:

DE UNA CARTA.—Un soldado capuchino ha escrito desde Alsacia noticias muy curiosas sobre la vida íntima de su jefe.

El coronel X..., dice, conocedor profundo de la estrategia militar, es terciario de S. Francisco, de la obediencia de los Menores de París.

Cierto día me llamó a su cuarto; y desabrochando su vestido, me enseñó el escapulario de la Tercera Orden y un gran crucifijo que continuamente lleva consigo. Con grandes muestras

de admiración y respeto, me hablaba de San Francisco de Asís, asegurándome también, que las lecturas de las "Florecillas" recreaba no pocas veces su fatigado espíritu, y que se consideraba dichoso cada vez que repasaba sus páginas saturadas de sencillez y sabor seráfico. Me considero feliz, termina diciendo el coronel, teniendo un capuchino en mi regimiento, porque él me impulsará a consagrarme principalmente a promover el bienestar espiritual de mis soldados.

FAVORES

SAN PABLO [de Tarrazú].—La señora Mercedes v. de Araya dá rendidas gracias a San Antonio por un favor que le alcanzó, habiéndole ofrecido tres colones de limosna y cumple con lo prometido.

SAN JOSÉ.—Doy gracias a San Antonio por un milagro.—*Teresa de Barxench.*

—Gracias a San Antonio por haberme curado una grave enfermedad del estómago después de cinco años de padecer.—*Ernestina Mora V.*

CARTAGO.—Gracias os doy al glorioso San Antonio por haberme reparado dos pañolones que había perdido.—*M. A. de F.*

—Gracias os doy al glorioso San Antonio por haberme hecho un milagro.—*M. S. de F.*

—Doy gracias a San Antonio por haberme concedido un favor que le pedí.—*Una devota.*

—Doy gracias al glorioso San Antonio por muchos favores recibidos.—*Modesta Rojas.*

—Doy infinitas gracias a San Antonio por varios favores recibidos.—*Ursula Esquivel.*

—A mi amadísimo y abogado San Antonio de Padua le doy las gracias y una limosna para los pobres que te ofrecí por tres favores que me concedistes.—*Guadalupe de Goycochea.*

—Doy gracias a Dios y a San Antonio por haberme curado un chiquito de siete años de edad de un reumatismo.—*Adela Vargas.*

SAN RAFAEL (de Tarrazú).—Gracias a San Antonio por haberme curado a mi hija de una grave enfermedad en la garganta.—*Rafaela Vargas.*

—Gracias por un favor recibido al Santo de los milagros.—*C. M.*

SAN ANTONIO (de Desamparados).—Gracias al glorioso Santo por haberme devuelto la salud a uno de mi familia.—*Paula Naranjo.*

SAN RAFAEL [de Cartago].—Doy gracias a S. Antonio por haberme concedido tantos milagros que le pedí con todo mi corazón y prometí publicarlos, el primero que me libró a mi esposo de una operación de bastante peligro, el segundo que padecía de un catarro desde hace seis meses; está

mejor y así espero que me ha de conceder todo lo que le pido.—*Josefa de B.*

JUAN VIÑAS.—Hallándose mi hijo Arturo enfermo de una enfermedad difícil de curarse acudí a San Antonio y ofrecí una limosna para el pan de los pobres y en efecto está curado.—*Antolín Barrientos.*

PARAISO.—La señora v. de Davanzo, está muy agradecida con San Antonio por la curación de la quebradura de un brazo de su hijo Vicente Davanzo y demás milagros que le ha hecho.

SANTA MARÍA.—Ofrecí publicar el milagro si se curaba mi mamá. Gracias glorioso Santo. Cumpló.—*Juana R. Ureña.*

—Por haberme curado a mí y dos hermanas mías.—*María Ureña F.*

—Gracias glorioso Santo por un favor recibido.—*Ramón Elizondo.*

—Cumpló lo prometido por un gran favor que he recibido.—*Jacinta Ureña.*

—Publico el milagro por dos favores recibidos.—*Juan Valverde U.*

CONCEPCIÓN (de Cartago).—Doy gracias a San Antonio por haberme curado a un niño de la enfermedad llamada solitaria, dando una pequeña limosna cumpló gustosamente lo ofrecido.—*Jacinta Mata.*

MATA REDONDA.—Doy gracias a San Antonio por un favor concedido.—*Angela de Madrigal.*

HEREDIA.—Habiendo tenido una hija enferma acudí a San Antonio y obtuvo la mejoría.—*J. de C.*

—Hago público mi agradecimiento al glorioso San A. de Padua, y cumpló con gusto dando una limosna para el pan de los pobres, por un favor recibido.—*Clementina Moya.*

TIERRA BLANCA.—Habiendo tenido una niña muy enferma acudí al milagroso San Antonio de Padua y gracias a su intersección ya está mejor.—*Emilia Gómez.*

SAN JOSÉ.—Doy las gracias a San Antonio y un colón por dos favores, uno por haberme curado a mi hijo de una tos que tenía, y otro porque estando un hermano enfermo le pedí que lo curara si así convenía y sino que se conformara, y murió con todos los auxilios.—*R. G. P.*

—Gracias te doy glorioso San Antonio por haberme devuelto la salud a mi hijito.—*Isabel M. de Jiménez.*

—Glorioso Santo, agradecida estoy por haberme hecho muchos milagros y principalmente el de reaparecerme C 25-00. Con gusto doy una limosna para el pan de los pobres.—*Josefa M. de Artavia.*

SAN PABLO.—Doy veinticinco centavos al glorioso San Antonio por haberme curado un dolor que tenía en el estómago.—*Maria Balverde de Redondo.*

DULCE NOMBRE.—Habiéndose enfermado mi esposa de un dolor en la cara, el glorioso San Antonio atendió a mis ruegos curándola rápidamente. Hago público mi agradecimiento para estímulo de sus devotos.—*L. Q. S.*

SAN NICOLAS.—Doy gracias a San Antonio por haberme curado a mí y a mi hija.—*Celia de Zúñiga.*

CONCEPCIÓN.—Gracias a San Antonio he curado de mi garganta.—*Cristina P. de Brenes.*

CARTAGO.—Por un favor alcanzado doy gracias.—*Maria de Coto.*

—Doy gracias a San Antonio por haberme curado de una larga enfermedad que sufrí por tres meses.—*Nicolasa M. G.*

—Supliqué a San Antonio un gran favor y lo alcancé, hoy doy gracias y cumplo lo ofrecido.—*Elena Coto V. de Sáenz.*

—Habiendo tenido dos casos de grave enfermedad acudí a San Antonio y pronto fuí atendida por lo cual doy las gracias.—*Mariana de Robles.*

Necrología:

En Cartago falleció el Sr. José María Alvarado y el Pbro. Miguel Simón.

NOTA:—El Señor Obispo de la Diócesis concede 50 días indulgencia a los lectores de esta Revista.
CON LAS DEBIDAS LICENCIAS

—Gracias le doy al glorioso San Antonio por haberme curado de una enfermedad en el pecho y otra en la boca, le ofrecí una limosna para el pan de los pobres y publicar el milagro y suscribirme por promesa a "El Heraldo".—*Antonia Chacón.*

—Doy las gracias a San Antonio por haberme curado a un niño de una aguda bronquitis.—*Elisa de Masis.*

DE CONCEPCIÓN (de Cartago).—Le doy gracias a San Antonio por haberme curado un reumatismo crónico que los doctores no me pudieron curar y hoy me encuentro grandemente alentado; gracias a San Antonio.—*Fidencio Monge.*

—Doy gracias por no haber tenido consecuencias más fatales, como eran de temer en el nacimiento de mi hijo.—*Margarita.*

TIERRA BLANCA.—Doy infinitas gracias a San Antonio por haberme curado a mi hijo de una grave enfermedad.—*L. S. M. S.*

SAN RAFAEL (de Cartago).—Gracias doy a S. Antonio por haberme curado a una hija mía de un reumatismo.—*J. R. M.*

—Doy gracias a San Antonio por haberme reparado a mi hija Odilia Solano.—*Ana de Solano.*

GUADALUPE [de Cartago].—Doy infinitas gracias al Glorioso San Antonio de Padua, porque me concedió curarme una vaca que ya la tenía por muerta; le ofrecí una limosna al Glorioso Santo y por medio de su poder el animal ya está bueno.—*N. N.*

—Perdí una dentadura postiza y luché por encontrarla, pero me fué imposible por más que la busqué. Entonces me diriji al Santo Taumaturgo y el glorioso Santo obró un milagro haciendo que lo perdido apareciera. Ahora con gusto cumplo con mi deber pagando la limosna que le ofrecí para el pan de los pobres.—*Filomena Villalobos.*

AGUACALIENTE.—Doy gracias a San Antonio por haber curado a mi esposo de un daño en un brazo.—*Micaela de Orozco.*

Calendario e indulgencias

Día 1º, Viernes.—Btos. Juan de Dukla y Ludovica de Saboya. Esta Santa fué hija del beato Amado duque soberano de Saboya: antes de entrar en el claustro fué verdadera madre de los pobres, en él un modelo de virtudes.

Día 4, Lunes.—Nuestro Seráfico Padre S. Francisco de Asís; su elogio mayor es decir que fué imagen de Jesús; es Santo de todo el mundo y de todos los siglos.

Día 5, Martes.—Bto. Juan de la Peña Franciscano. Siendo jovencito se le apareció un niño muy hermoso y le dijo que siguiera de cerca a Jesús. Entendió que lo quería el Señor para religioso y fué discípulo del seráfico Patriarca.

Día 6, Miércoles.—Santa María Francisca de las cinco Llagas. Profesó en su casa la Regla de la T. O. sin salir de ella en toda su vida.

Día 12, Martes.—San Serafin de Monte Granario Capuchino en su estado de hermano lego, descolló en todo ejercicio de virtud y llegó al prodigio de obrar milagros.

Día 13, Miércoles.—San Daniel y Compañeros mrs. franciscanos; predicaron a los moros de Africa y fueron martirizados en Ceuta.

Día 19, Martes.—San Pedro de Alcántara religioso franciscano. Es notable por su penitencia estremada, por sus predicaciones y por los éxtasis, visiones y revelaciones con que el cielo le favoreció. Fué el director de Santa Teresa de Jesús, fundó varios conventos y después de su muerte se

apareció a la Santa y le dijo: "Dichosa penitencia que tanta gloria me has merecido".

Día 21, Jueves.—Bto. Jaime de Estrepa franciscano célebre por su humildad.

Día 22, Viernes.—Bto. Ladislao de Gielnow franciscano. Predicando un Viernes Santo se puso a repetir el dulce Nombre de Jesús y al fin quedó en éxtasis a la vista de todo el pueblo.

Día 23, Sábado.—San Juan de Capristano franciscano. Fué antes Jurisconsulto y Gobernador de diferentes distritos; tuvo un desengaño y se hizo cargo de las vanidades del mundo, lo que le determinó para que se hiciera fraile: fué consultado por Papas y Emperadores, intervino en la pacificación de los pueblos y fué amigo íntimo de S. Bernardino de Sena.

Día 25, Lunes.—Bto. Francisco de Calderone franciscano, fué perito en las ciencias profanas, gran predicador e incansable confesor.

Día 29, Viernes.—Bta. Paula de Mantúa virgen de la segunda Orden. Fué de vida austera desde los 15 años en que se hizo Clarisa hasta los 70 en que murió.

Día 30, Sábado.—Bto. Angel de Acio capuchino. Insigne misionero. Bto. Tomás de Florencia. Tuvo una juventud algo borrascosa pero pensó en reparar sus extravíos entrando en la Orden Seráfica en el humilde estado de lego; reconociéndole el mismo Papa mucha virtud, le recomendó se embarcara para convertir a mahometanos; allí tuvo que sufrir mucho.

LA NUEVA FAMA de Nicolás Casasola

TIENDA DE NOVEDADES
Casimires, Cintas, Imágenes de cartón-madera.

